Secretary of State for External Affairs



## Communiqué

Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

N° 46

Le 2 mars 1991

## M. CLARK RENCONTRE LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DE L'ONU À NEW YORK ET LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT AMÉRICAIN BAKER À WASHINGTON POUR DISCUTER DE L'APRÈS-GUERRE DANS LE GOLFE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, fera une visite de travail au siège des Nations Unies à New York, et à Washington le 4 mars 1991.

À New York, M. Clark discutera de l'après-guerre dans le golfe Persique avec le secrétaire général de l'ONU, M. Javier Perez de Cuellar. Il rencontrera aussi le directeur du Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD), M. William Draper. «Maintenant que le conflit dans le Golfe est terminé, l'un des principaux objectifs du Canada est de garantir le renforcement et l'amélioration de l'ONU. Avec le secrétaire général, je poursuivrai les discussions engagées à Ottawa le mois dernier sur les propositions du Canada pour l'après-guerre,» a déclaré M. Clark.

"L'ONU, par le biais d'institutions comme le PNUD, l'UNICEF et l'Organisation mondiale de la santé (OMS), peut grandement contribuer au redressement à long terme des pays qui ont été touchés par la guerre," a ajouté le Ministre. Le Canada s'est engagé à verser 77,5 millions de dollars en aide humanitaire aux pays affectés par la crise du Golfe; la plus large part de cette aide sera acheminée par l'entremise de l'ONU et de ses institutions.

À Washington, M. Clark rencontrera le secrétaire d'État américain, M. James Baker, pour faire le point sur

Canadä'

l'après-guerre dans le Golfe. «Tout au long de la crise du Golfe, le Canada a été un membre actif de la Coalition multilatérale, a ajouté le Ministre. Le cessez-le-feu nous permet maintenant de tourner notre attention vers de nouvelles initiatives diplomatiques. Le secrétaire Baker et moi-même discuterons de la meilleure façon de promouvoir la paix et la sécurité dans la région maintenant que la guerre est terminée.»

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Pupitre de la crise du Golfe Service des relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 992-6346